

# BERITA TERBARU

## Perdana, Jumat Curhat Kapolres Jember di Bulan Ramadhan

Siswandi - [JEMBER.BERITATERBARU.CO.ID](http://JEMBER.BERITATERBARU.CO.ID)

Mar 24, 2023 - 14:03



Jember-Masuk di bulan Ramadan Polres Jember, menggelar kembali kegiatan Jumat Curhat Sebagai upaya untuk menyerap secara langsung keluhan dari masyarakat, Kapolres Jember AKBP Hery Purnomo SIK,SH bersama Letkol. Inf. Rahmat Cahyo Dinarso, Dandim 0824 Jember serta di damping PJU Polres Jember menggelar kegiatan 'Jumat Curhat' bertempat di masjid baitussalam polres jember dilaksanakan usai Sholat Jum'at (24/03/2023).

'Jumat Curhat' sendiri merupakan program prioritas Kapolri Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo yang dilaksanakan dari tingkat Polda, Polres, hingga Polsek dan juga merupakan program lanjutan Quick Wins Presisi.

Kapolres menjelaskan, bahwa kegiatan Jumat Curhat ini dilaksanakan untuk mendengar secara langsung curhatan dari masyarakat mengenai saran, kritikan, masukan serta aduan dari masyarakat terkait dengan pelayanan Kepolisian khususnya Polres Jember.

Kegiatan ini, berlangsung santai dan penuh keakraban serta diisi dengan dialog interaktif dengan masyarakat seraya menerima langsung curhat warga terkait situasi kamtibmas di wilayah Kabupaten Jember

Di rangkaian Jumat Curhat pada bulan suci 1444 Hijriyah ini, Kapolres mengucapkan selama berpuasa serta menjalankan ibadah-ibadah lainnya.

"Diawal ramadan ini saya dan segenap pimpinan serta jajaran polres jember mengucapkan maaf lahir bathin selamat menunaikan ibadah puasa, semoga kita semua diberi kemudahan kesehatan dan keimanan untuk berpuasa di tahun ini,"

masyarakat yang hadir diberi kesempatan untuk bisa curhat langsung kepada Kapolres Jember

Seperti yang disampaikan oleh bpk Arief yang curhat terkait permasalahan kenakalan remaja saat ini, tentang kategori, penyebab, cara menghindari serta dampak negatif lainnya dari kenakalan remaja

Kapolres Jember AKBP Hery Purnomo menjelaskan upaya mencegah dan Mengatasi Kenakalan Remaja dengan menanamkan Nilai-nilai Baik Sejak Dini. Tidak hanya kemampuan akademisnya, orang tua juga perlu memperhatikan perkembangan karakter dan spiritualitas anak, mengetahui kondisi psikologis, pemicu, dampak dan akibat kenakalan remaja bangun hubungan yang baik dengan anak, yaitu hubungan yang suportif, Memberikan wawasan dan pemahaman tentang perkembangan remaja, terutama yang berkaitan dengan aspek-aspek psikologis, Membuat aturan yang tegas,

Ditambahkan Hery, Polres Jember terus berupaya melakukan pencegahan kenakalan remaja dengan melakukan sosialisasi ke kalangan pelajar dampak dari kenakalan remaja itu sendiri yang dapat akibat terjadinya tindak pidana.

Usai kegiatan kapolres jember memberikan kesempatan kepada warga untuk foto bersama.